

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



# 境剛志小だより

NO. 12

令和7年1月29日

## いのちを育む講座

12月19日(木)、五・六校時に、「いのちを育む講座」を実施しました。群馬県助産師会から二名の講師の方をお招きして、いのちの大切さについて考える貴重な場となりました。

生命が誕生するルーツ、お腹の中での胎児の成長、胎児の心音と自分たちの心音の速さを比べることなど、なかなか普段の授業の中では取り上げきれない内容についても、わかりやすく学習を進めていくことができました。

最後に講師の先生から、『生きているだけで100点満点』というメッセージを頂きました。また、「(剛志小の)みんなに会えてとても幸せな気持ちになった」という温かいお褒めの言葉を頂きました。



## 校内書き初め展

1月8日(水)の五年生からスタートし、四年生、三年生、六年生と体育館で書き初め大会を行いました。また、一年生、二年生は、硬筆で書き初めを行いました。

子供たちが筆を持つと、どの学年の子どもも静かな落ち着いた雰囲気の中で、自分の作品と向き合っていました。

令和7年の始まりにあたり、子供たちが気持ちをこめて書き上げた書き初めが校内に展示されています。どの作品も力強く、しっかりとした素晴らしい字が書けています。新しい年への決意が感じられます!!



## 児童の活躍!!

三学期始業式の前に、「よい歯と口の学級コンクール」で優秀な成績を取めたとして、四つの学級を表彰しました。おめでとうございます!!

二年二組

四年一組

五年二組

六年一組

## 長縄大会に向けて

1月10日(金)に「クラス対抗長縄跳び大会」に向けて、体育集会を行い、校庭ですべてのクラスが練習をしました。これからクラスごとに練習をしてどんどん上手に飛べるようになるはずです。

休み時間などに、「どうしたら昨日の記録より良くなるだろうかをみんなで考え、練習を重ねているクラス」もあります。各クラスとも、今までの自分たちより、より良い記録が出せるように頑張ってもらいたいと思います。期待しています!!



## 三年生:はたおり体験

1月16日(木)、三年生が緋の郷にはたおり体験に行ってきました。

慣れてくると少しずつコツをつかんで、リズム良くできるようになりました。それぞれが、自分だけのコースターを仕上げることができ、とても貴重な体験ができました。



## 三・四年生:音楽鑑賞教室

1月21日(火)、四校時に、二人の先生をお招きして、三、四年生がフルートの演奏を聴かせていただきました。フルートの澄んだ音が体育館に響き、心地よい時間を過ごすことができました。フルートと同じ木管楽器であるピッコロ演奏を聴かせて頂いたり、フルートの音を出して子供たちが試みる体験をさせて頂いたりしました。子供たちも美しい音色に聴き入っていました。楽しい一時間でした。



## さわやかウィーク

インフルエンザ等の感染症予防について意識向上を図るため、1月20日(月)から24日(金)の一週間をさわやかウィークとして、保健委員会が中心となって活動しました。

期間中は、毎日、自分の手洗いの仕方やハンカチ等の衛生に関する持ち物の確認を行いました。また、希望者には、手洗いチェッカーを使って、手洗いの後、手のどの部分にどのように汚れやウイルスが残っているかを確認しました。

また、休み時間に校内のあちこちに貼られたクイズラリーに挑戦して、感染症等の予防について、楽しく勉強しました。

